



Voyage à Munich jour 1 suite

publié le 26/03/2018 - mis à jour le 14/11/2019

On a retrouvé nos guides à la Marienplatz et on a visité la ville dont la cathédrale Notre Dame (Frauenkirche) avec la légende du pied de Satan. Pique-nique sur la place des ours, puis visite guidée du théâtre /opéra (Nationaltheater) : les loges, les derrières de la scène, la fosse d'orchestre. Temps libre avec dégustation de bretzels pour certains. Actuellement nous sommes en route pour retrouver les familles. Joseph dit que c'était très instructif !
À bientôt pour la suite de nos aventures.
Joseph Robin et Eloi



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.